



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER

8 Pièces

240 m²

Réf. 8143921

2 310 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de charme au début du cap d'Antibes à 100 mètres de la plage de la Salis et au calme absolu sur un magnifique terrain plat arboré de 1353 m² avec piscine.Elle est composée d'une maison principale avec trois chambres, 3 salles de bains.Au deuxième étage, un ancien pigeonnier à aménager avec vue mer.En annexe, une maison d'invités avec 2 chambres + mezzanine, salle de bains.Cette magnifique villa ensoleillée est un vrai coin de paradis.Coup de cœur assuréPrix FAI, honoraires charge acquéreur 5%, prix net vendeur euros.“Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Bourgeois villa of the 1900's at the beginning of the Cap d'Antibes at 100 meters from the Salis beach, in absolute calm on a magnificent garden of 1353 m² with swimming pool.It is composed of a main house with three bedrooms, 3 bathrooms.On the second floor, an old dovecote to be fitted out with sea view.In annex, a guest house with 3 bedrooms, bathroom.This magnificent sunny villa is a real piece of paradise.You will love it!Net selling price: 2,200,000 euros.Real estate agency fees: 5% (charged to the buyer).Total price including agency fees: 2,310,000 euros.“Les informations sur les ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

